

Le mot de la semaine

par James Chéron
Maire de Montereau-fault-Yonne
Conseiller régional

Une rentrée sous le signe de la prudence sanitaire

Après une pause estivale qui, je l'espère, vous aura permis de vous ressourcer avec vos amis et votre famille, se profile la rentrée. Les services municipaux et les élus mettent tout en œuvre pour vous garantir, ainsi qu'à nos enfants, une vie la plus normale possible dans les meilleures conditions sanitaires : strict respect des protocoles sanitaires fixés par l'Etat pour l'entretien des écoles, port obligatoire du masque dans l'enceinte des bâtiments municipaux et lors des événements, recours systématique aux tests de dépistage dès l'apparition de symptômes...

La prudence nous oblige durant cette période et j'ai souhaité que tous les élèves des écoles élémentaires municipales aient deux masques à leur disposition, fournis gracieusement par la Ville en complément des fournitures scolaires.

Face à cette crise sanitaire, économique et sociale, le plan de soutien aux commerçants et aux petites entreprises voté le 10 juillet est toujours activé. Je reste vigilant pour accompagner nos forces économiques durant cette période. Plus que jamais, cette rentrée s'inscrit sous le signe de la prudence et la ville est en ordre de marche. Je compte sur vous pour respecter les gestes barrières (port du masque, distanciation physique, lavage régulier des mains...) qui visent à nous préserver de cette pandémie.

Quoi qu'exceptionnelle, je vous souhaite au nom de la Municipalité une belle rentrée !

**DU 26 AOÛT
AU 2 SEPTEMBRE 2020**

**POUR TOUTE
MANIFESTATION
PUBLIQUE :**



Musique «live» **2 CONCERTS CETTE SEMAINE**



Les «Apéros-concerts» et les «Dimanches au kiosque» sont de retour cette semaine et ce, jusqu'à fin septembre. Ce vendredi, le groupe de funk «Les Envoyés spéciaux» vous donne rendez-vous à 19h sur la Place Claude Eymard-Duverney. Dimanche à 16h au kiosque du parc des Noues, il y aura du jazz manouche avec Jérémie Dutheil et Solal Poux. Profitez, c'est encore l'été !

Événement

Fête du sport et des associations

À vos marques, prêts... partez ! La Fête du sport et des associations revient les 4, 5 et 6 septembre prochains. Elle permettra à chacun de s'informer sur les activités sportives et associatives si nombreuses sur notre commune. Sport, loisirs, culture... vous n'aurez que l'embarras du choix !

ASSOCIATIONS

À Montereau, le tissu associatif est très riche. Ce sont en effet près de 300 associations tenues par des centaines de bénévoles qui, chaque année, développent leurs actions. Pour sa part, la municipalité est mobilisée à leur côté en leur accordant un soutien matériel (mise à disposition d'équipements, prêt de mobilier, communication...) et bien sûr, financier. Ainsi, ce sont toutes ces forces vives que vous allez pouvoir rencontrer le week-



end prochain. Et notamment les associations sportives qui sont parmi les plus dynamiques de la région. Montereau compte en effet près de 4 000 licenciés dont de nombreux champions qui seront par ailleurs honorés à la faveur d'une cérémonie samedi au Parc des Noues.

PROTOCOLE

Bien évidemment, l'événement

fera l'objet d'un protocole sanitaire strict afin d'éviter toute contamination au Covid-19 (gel hydroalcoolique à l'entrée, distanciation dans les files d'attente...). **Le port du masque y sera par ailleurs obligatoire**, comme cela est désormais imposé par la Préfecture pour toutes les manifestations publiques organisées en plein air.

PROGRAMME

► Vendredi 4 septembre

20h : initiation au badminton (gymnase Balzac)

► Samedi 5 septembre

10h-12h : baptême de plongée avec le CSM Plongée (piscine municipale)

9h30-18h : information, initiations, démonstrations, animations... les associations montereaises présentent leurs activités (Parc des Noues)

11h30 : cérémonie des Champions. Remise de récompenses aux sportifs montereais qui ont brillé au cours de la saison (Parc des Noues)

► Dimanche 6 septembre

9h : randonnée pédestre avec le Rando-club - départ de la Piscine des Rougeaux

PLUS D'INFOS :
montereau77.fr

Réussite éducative

Les inscriptions sont ouvertes

À l'instar que les enfants vont bientôt reprendre le chemin de l'école, les équipes municipales de la Réussite éducative sont dans les starting-blocks. Réussir APRÈS l'Ecole et le soutien scolaire reprennent du service à partir du 1^{er} septembre, les inscriptions sont ouvertes.

DISPOSITIF RAPE

Le RAPE concerne tous les élèves volontaires scolarisés dans les écoles élémentaires de Montereau. Ainsi, de septembre à juin, les écoliers peuvent bénéficier d'une heure quotidienne d'aide aux devoirs et d'activités ludiques et pédagogiques. Organisées les lundis, mardis,

assurance scolaire ou extra-scolaire.

SOUTIEN SCOLAIRE

Pour les collégiens et lycéens montereais, 3 ateliers gratuits de soutien scolaire seront ouverts chaque mercredi après-midi (hors vacances scolaires) :

- atelier français, histoire et géographie : de 14h30 à 17h30
- atelier mathématiques et physique : de 14h30 à 17h30
- atelier anglais et recherches sur Internet : de 14h30 à 17h30.

Dans chaque atelier, un enseignant aide les élèves dans leur travail et leur explique une leçon qu'ils n'auraient pas comprise, un exercice qui les met en difficulté ou encore les oriente

sur Internet pour compléter un travail.

L'inscription est gratuite et valable pour toute l'année. Les élèves ont la possibilité de passer d'un atelier à l'autre à tout moment selon leurs besoins.

INSCRIPTIONS :

Toute l'année à la Maison de la réussite éducative - 6, rue Jules Ferry (accès par la terrasse).

Du lundi au vendredi (9h-12h, 14h-18h) et durant les vacances scolaires du lundi au vendredi (10h-12h, 14h-16h).

Apporter les photocopies des documents suivants : livret de famille, attestation de carte vitale, carnet de santé (pages de vaccination),

PLUS D'INFOS : 01 60 57 58 91

Hôtel de Ville - 54, rue Jean Jaurès
Tél. 01 64 70 44 00

Mairie annexe - 3, rue André Thomas
Tél. 01 60 57 21 00

Toute l'info municipale :
montereau77.fr



Tribunes libres

GROUPE DE LA MAJORITÉ

L'opposition municipale veut enterrer Confluence Habitat ! D'illégalité en illégalité, l'opposition municipale poursuit une stratégie de punition des Montereais par la destruction de Confluence Habitat. Les premières victimes seront les 3000 locataires !

Alors qu'un projet positif de partenariat avec d'autres organismes est porté par James Chéron, président de Confluence Habitat, et que l'Etat a validé les contours de l'ambitieux programme de renouvellement urbain, la minorité continue son travail de sape en utilisant la Communauté de Communes et avec des procédés déjà signalés plusieurs fois contraires au droit par le Préfet. Pire ! Ces « amuseries » commencent à engendrer des frais colossaux pour Confluence Habitat dont il serait injuste qu'ils soient payés par les loyers des locataires.

Décidément, il semble que la défaite est encore très amère pour l'opposition qui fait aussi prendre le risque de voir Confluence Habitat placé sous tutelle. Nous continuons à défendre Confluence Habitat et ses locataires car c'est bien notre avenir commun qui est en jeu.

Maxime Lemoine,
Président de la majorité municipale

GROUPE DE LA MINORITÉ

RENTRÉE

1. Nous avons constaté que le maire, sans concertation, avait sollicité le Préfet le port obligatoire du masque à Montereau. Nous nous interrogeons sur les raisons spécifiques qui l'ont amené à cette demande. Si cette mesure s'applique nous demandons, à la ville, de doter gratuitement chaque famille du nombre nécessaire de masques afin de ne pas grever encore le reste à vivre des montereais.

2. Nous souhaitons qu'une concertation soit engagée sans tarder avec les riverains de la rue des Dames au sujet du programme immobilier de 48 logements envisagé dans ce quartier qui risque fort d'y perdre son calme.

3. Nous nous étonnons que le pôle santé de la ville haute, géré par la mairie, ait été fermé cet été privant les habitants d'un service d'accès aux soins alors que la maladie, elle, n'a pas pris de vacances. Au minimum une permanence d'un médecin aurait dû être assurée.

4. Nous félicitons le département qui a terminé son chantier des ponts de Montereau avec 10 jours d'avance ce qui est assez rare concernant un chantier public pour être salué.

5. Nous nous réjouissons de l'annonce de Valérie PECRESSE de doter les lycéens d'ordinateurs et sollicitons la même mesure pour les enfants des écoles primaires de Montereau comme nous le proposions dans notre programme.

6. Nous demandons que les voitures brûlées en ville haute et les voitures épaves soient enlevées plus rapidement et que les espaces publics communaux soient mieux entretenus pour ne pas donner un visage d'abandon à nos rues.

7. Nous souhaitons enfin aux enseignants, aux personnels des écoles et aux enfants une bonne rentrée.

Yves Jégo,
pour le groupe Montereau Confluence

Cérémonie patriotique

Libération de Montereau

« Vive la France libre et immortelle » titrait le journal historique de Montereau « la DÉLIVRANCE » pour son premier numéro du 5 septembre 1944, suite à la Libération de notre chère et belle cité les 24 et 25 août 1944. Et le futur hebdomadaire de citer le capitaine Henri Ballot qui commandait les F.F.I. de la ville : « Une certaine vie redévoit possible, illuminée par le sentiment inoubliable et merveilleux d'une Liberté retrouvée ». Il est vrai que Montereau a payé un lourd tribu durant la « Drôle de Guerre ». Dès l'année 1940, elle subit de terribles bombardements qui ont endommagé gravement certains quartiers, notamment celui de l'Église, ainsi que les ponts. Suite à la débâcle de l'armée française, l'armistice est signé par le maréchal Pétain le 17 juin 1940. Le lendemain, l'appel du général De Gaulle, depuis la BBC à Londres, offrira une alternative à ceux qui, à Montereau ou ailleurs, refusent l'idéologie nazie et l'occupation de la France. Dans la cité du Confluent, la résistance s'organisera dès 1942. Très vite, deux groupes vont se constituer : le réseau « Libération Nord » du docteur Delaigue, et le réseau « Résistance », emmené par Jacques Lepesme qui fut fusillé en déportation. Il y



aura ensuite ce terrible massacre des Oblats de La Bresse-Montceaux, le 23 juillet 1944, où cinq religieux ont été torturés puis exécutés devant leurs frères par le sinistre chef de la gestapo, William Korp. La libération de Montereau interviendra le 24 août grâce aux résistants locaux et à la 5^e division blindée américaine. La fin du conflit mondial... 9 mois plus tard !

DIMANCHE 30 AOÛT À 11H
Monument aux morts (Place Jacques Lepesme), puis dans la cour de l'Hôtel de Ville (54, rue Jean Jaurès)

Concerts pour tous

Matt Pokora pour 1 euro !

C'est le grand retour du dispositif « Concerts pour tous » qui vous emmène voir les plus grands shows dans les plus belles salles parisiennes pour 1 euro symbolique, transport et pique-nique compris. Pour démarrer cette saison, la Ville vous propose ni plus ni moins que le dernier spectacle de M. Pokora baptisé « Pyramide Tour ». De l'avis des connaisseurs, il s'agit certainement du plus ambitieux de sa carrière. Quand on connaît le talent et l'énergie de l'artiste, on sait que le public risque d'en prendre plein les mirettes ! Bien plus qu'un concert, le performer hors norme propose un show total avec ses danseurs et musiciens, ses décors et ses jeux de lumières qui vous feront voyager hors du temps. Expérience sensorielle garantie !



INSCRIPTIONS DU 31 AOÛT AU 5 SEPTEMBRE
au Service culturel (du lundi au vendredi de 14h à 17h, le samedi de 9h à 12h)
Tirage au sort public samedi 5 septembre à 12h15
Concert : mardi 15 septembre à 20h à l'AccorHotels Arena. Venez munis d'un justificatif de domicile et d'un euro !
Infos : 01 64 70 44 14

Maison des familles

Les activités reprennent !



C'est la reprise des activités à la Maison des Familles. Services, ateliers, points d'écoute... il y a toujours une bonne raison de pousser la porte du 6, rue Jules Ferry.

ACTIVITÉS

Côté activité, le choix est large : couture (confection de vêtements, tricot) et activités sportives douces (sophrologie, marche, renforcement musculaires, bowling). Sans oublier le Pôle multimédia pour s'initier et se perfectionner (navigation sur Internet, services en ligne, messagerie, bureautiques, tablettes...). Pour les cordons bleus et les gourmets, il y a bien sûr l'atelier « cuisine et nutrition » pour apprendre à cuisi-

ner tout en se faisant plaisir et apprendre à manger équilibré. Sans oublier le Bistrot d'en Haut qui vous régalerà dès le 17 septembre.

SERVICES

Besoin d'aide pour vos démarches

administratives ? Les écrivains publics sont là pour vous conseiller, rédiger vos courriers et vous aider dans vos démarches. Le CIDFF, quant à lui, peut vous apporter une aide juridique en droit des personnes, du travail, pénal...

ATELIERS

Pour faciliter et encourager l'autonomie sociale et culturelle, préparer les tests d'accès à la naturalisation française, les ateliers sociolinguistiques reprennent également du service. Inscrivez-vous !

CONVIVIALITÉ

« Café alternatif », « Échanges idées entraides », « Soirées parentales », activités à destination des seniors... à la Maison des Familles, il y a mille et une façons d'échanger et de se rencontrer en toute convivialité. Ici, le vivre ensemble prend tout son sens !

INFOS-INSCRIPTIONS :

6, rue Jules Ferry
Tél. 01 64 32 64 86
contact.mdf@ville-montereau77.fr

Etat Civil

BIENVENUE AUX ENFANTS NÉS À MONTEREAU

Tasnim BEN AMOR, née le 21 juillet 2020
Ines KHADRANI, née le 31 juillet 2020
Bryan TORRENT, née le 4 août 2020
Nissa SAVIGNAT KESKIN, née le 8 août 2020
Arezki TAHENNI, né le 8 août 2020
Mya GOUVEIA VELOSA, née le 12 août 2020
Rahim MOHAMED, né le 12 août 2020
Soujoud LBEKKOUCHE, née le 19 août 2020

DÉCÈS

Beatrice COMBETTE épouse ROY, 68 ans
Thérésiane VINCENTI veuve JONAS, 93 ans
Ginette BERDEAUX veuve GARCIA, 89 ans
Nicole BOURGOIN épouse SAUL, 80 ans
Jeannine PASZYNSKI veuve CHEVREAU, 90 ans
Gérard BERTHAULT, 86 ans
Anna RADU veuve LAVROV, 96 ans
Arlette POMARES épouse DENET, 87 ans
Jacques SARDAT, 87 ans

Offre d'emploi

AIDE SOIGNANT (H/F)

Missions :

- accueillir, informer et accompagner les résidents et leur entourage
- aider les résident dans leurs déplacements et leur bonne installation
- dispenser les soins d'hygiène, de bien-être, de nutrition et d'élimination
- observer l'état de santé des résidents
- entretenir le matériel et l'environnement des résidents...

Profils :

Titulaire du Diplôme d'Etat AS, vous possédez une expérience significative sur un poste similaire.

Postulez directement via : parisjob.com

Retrouvez plus de 1000 offres d'emploi sur Montereau et dans un rayon de 20 km via la plateforme « Jobijoba » consultable gratuitement sur montereau77.fr.

Montereau le 7 sur 7

CSM Gymnastique

PORTES OUVERTES

Envie d'inscrire votre enfant au club de gym ? Le CSM Gymnastique organise ses portes ouvertes.

Plusieurs créneaux :

- pour les 3-5 ans, lundi 31 aout (17h-17h45)
- pour les enfants à partir de 6 ans, lundi 31 aout (18h-18h45), mardi 1^{er} septembre (17h-17h45) et (18h-18h45)

Salle de gymnastique (sous la piscine des Rougeaux)

Atelier d'écriture

« LÉ-FÉ PLUME »

L'atelier pour se faire plaisir à travers les mots.

JEUDI 3 SEPTEMBRE À 18H

4, rue Pierre Corneille - 1^{er} étage

Plus d'infos : 06 74 63 21 13

JEUDI 10 SEPTEMBRE À 14H

Médiathèque Gustave Flaubert

Plus d'infos : 06 74 63 21 13

Musique

APÉRO-CONCERT

avec les « Volcano cats » (pop-folk)

VENDREDI 4 SEPTEMBRE À 19H

Place du Marché au Blé - Gratuit

Maison des familles

SOIRÉE PARENTALE

Venez échanger avec d'autres parents accompagnés par un professionnel de l'écoute sur le thème « La fratrie et le handicap ».

VENDREDI 11 SEPTEMBRE À 18H

Infos & inscriptions au 01 64 32 64 86

Bistrot d'en Haut

RÉSERVEZ VOTRE TABLE !

C'est aussi la rentrée du Bistrot d'en haut : 1 fois par mois le restaurant collaboratif géré par la Maison des Familles, encadré par son chef cuisinier, accueille le public pour un déjeuner « cuisines du monde » préparé et servi par des bénévoles. Le Bistrot a connu un grand succès et compte bien vous retrouver autour de bons plats traditionnels et authentiques, mettant en valeur les différentes cultures de notre ville.

JEUDI 17 SEPTEMBRE (12H-14H)

Salle François Mitterrand - Tarif du repas : 7,50 euros

Réservation obligatoire à partir du 3 septembre :

Tél. 01 60 96 28 55

Accès au Droit

PERMANENCES DU CIDFF

Besoin d'un juriste ? Le Centre d'Information sur les Droits des Femmes et des Familles tient ses permanences à Montereau. Pour rappel, la structure délivre des informations juridiques, vous renseigne sur vos droits et vous accompagne dans vos démarches si besoin.

Pour cause de Covid-19, il est demandé aux usagers de venir seul (sauf besoin impératif d'un traducteur), de porter un masque et de se laver les mains au gel hydroalcoolique à leur arrivée.

Permanences

- les jeudis 3 et 17 septembre (14h-17h) au Point d'Accès au Droit
- les jeudi 10 et 24 septembre (14h-17h) à la Maison des Familles

Pour prendre rendez-vous :

Point d'Accès au Droit - 9, rue Fleur Bégné - Tél. 01 64 31 07 83

Maison des Familles - 6, rue Jules Ferry - Tél. 01 64 32 64 86

Maison des familles

ÉCRIVAINS PUBLICS

Les écrivains publics vous reçoivent du lundi au vendredi au Centre social « la Maison des Familles » au 6, rue Jules Ferry.

Gratuit et sans rendez-vous - Info au 01 64 32 64 86

Petite enfance

VIVE LA RENTRÉE POUR LES BÉBÉS !

La crèche Kids'up Marjolaine qui accueille des enfants des entreprises locales, de l'Hôpital de Montereau et de la commune dispose encore de quelques places pour la rentrée de septembre.

Accueil du lundi au vendredi de 7h à 18h30

Info et réservation par mail : contact@kidsup.fr

ou au 01 46 38 28 95

Il en reste également quelques-unes à la micro-crèche privée Neokids Montessori.

Infos : 1 bis, rue de la Maison Garnier - Tél. 01 75 43 32 00

